



BERICHT AUS DER SITZUNG

Sitzungsdatum: Montag, 25.10.2021

Energienutzungsplan fertiggestellt

Bereits im Herbst 2019 hatte der Gemeinderat ein Institut mit der Erstellung eines Energienutzungsplans für Neuendettelsau beauftragt, der nun fertiggestellt wurde. Der Energienutzungsplan ist das zentrale Instrument für die Umsetzung von Energieeinsparmaßnahmen und den Aufbau einer nachhaltigen Energieversorgung vor Ort. Die Datenerhebung zu diesem Zweck hat in Neuendettelsau beispielhaft gut funktioniert. Zwar nahm die Erstellung des Plans deswegen viel Zeit in Anspruch, jedoch ergab sich aus den vorhandenen Daten nun ein sehr detailliertes Bild. Die Gemeinde wird darüber in Kürze noch gesondert berichten.

Crossiety-App soll in Neuendettelsau starten

Einen „digitalen Dorfplatz“ will die Gemeindeverwaltung mit der Einführung der Crossiety-App in Neuendettelsau schaffen. Der Gemeinderat sprach sich für die Anschaffung der App aus, die nicht nur der Kommunikation der Verwaltung mit den Bürger/innen dienen soll, sondern von ganz Neuendettelsau untereinander. Start der App ist für Anfang 2022 geplant. Weitere Infos dazu folgen im Amtsblatt.

Seniorenbeirat: Berufung eines elften Mitglieds

Der neue Seniorenbeirat trat am 6. Oktober in seiner konstituierenden Sitzung erstmals zusammen und wählte entsprechend seiner Satzung Fritz Neumeister zum elften Mitglied des Gremiums. Mit der Berufung von Fritz Neumeister segnete der Gemeinderat diese Wahl offiziell ab.

Neuendettelsauer Weihnachtsmarkt findet statt

Die Verwaltung teilte dem Gemeinderat mit, dass sich in einer gemeinsamen Sitzung die Sprecher der Neuendettelsauer Vereine für die Veranstaltung eines Weihnachtsmarkts 2021 ausgesprochen haben. Nach den derzeitigen Ankündigungen der Landespolitik, wird auch von höherer Stelle „grünes Licht für die Weihnachtsmärkte“ gegeben. Der Markt soll diesmal wieder am Sternplatz stattfinden. Es wird versucht in größerem Abstand aufzubauen, um die Gefahr von Gruppebildungen zu vermeiden. Voraussetzung für die Durchführung des Marktes ist, dass die Vorschriften der Infektionsschutzverordnung dies auch weiterhin zulassen. Die Planungen und Vorbereitungen laufen derzeit. Nähere Infos folgen in Kürze.

Bürgerversammlung 2020/2021

Wegen der Corona-Pandemie konnte die Bürgerversammlung für das Jahr 2020 noch nicht abgehalten werden. Die Gemeinde plant nun eine Versammlung Ende März/Anfang April 2022, bei der aus beiden Jahren, 2020 und 2021 berichtet werden soll. Zudem gibt es Überlegungen, ob in Zukunft Ortsteilversammlungen in den Außenorten stattfinden sollen. Hier soll der Schwerpunkt auf dem Gespräch und den Belangen der Ortsteile liegen. Dies würde bedeuten, an fünf weiteren Terminen für Wollersdorf/Watzendorf, Haag/Reuth, Mausendorf/Aich, Wernsbach und Bechhofen eine Ortsteilversammlung durchzuführen. Ein Dorfhaus stünde in Wollersdorf und Watzendorf, Mausendorf, Wernsbach und Bechhofen zur Verfügung. Lediglich für Haag/Reuth müsste ein geeigneter Versammlungsort gefunden werden. Die Bürger aller Ortsteile sind natürlich nach wie vor zu der Bürgerversammlung in Neuendettelsau eingeladen.

Bewerbung als Host Town 2023

Neuendettelsau hat sich als „Host Town“, also als Gastgeber-Kommune für die Special Olympic World Games beworben, die 2023 in Berlin ausgetragen werden. Das „Host Town Program“ ist ein

einzigartiges Projekt, mit dem die internationalen Athletinnen und Athleten in Deutschland willkommen geheißen werden. 170 internationale Delegationen – von 6 bis 400 Mitgliedern – nehmen an den Spielen 2023 in Berlin teil. Doch bevor sie nach Berlin kommen, wird jedes Nationenteam von einer Kommune in Deutschland empfangen.

Neuendettelsau möchte in Zusammenarbeit mit Diakoneo eine dieser Kommunen werden. Die Host Towns gestalten den viertägigen Aufenthalt selbst, ein Highlight steht schon fest: Das Feuer der Special Olympics zieht auf seinem Weg nach Berlin durch die Host Towns. Um eine Bewerbung auszuarbeiten hat sich ein Arbeitskreis gebildet und diese im Oktober eingereicht. Ob Neuendettelsau als Host Town ausgewählt wird, wird sich im Dezember 2021 zeigen.